
Hr. Koll  

Wie ist der Sachstand zu den verschiedenen Verkehrssituationen in Altendorf/ 
Ersdorf, welche in der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt 

vom 25. Februar 2016 angesprochen wurden? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verkehrskommission war vor Ort und hat sich alle angesprochenen Bereiche 

angeschaut. Das Ergebnis soll als Vorlage im Ausschuss für Stadtentwicklung und 
Umwelt am 8. Dezember 2016 vorgestellt werden.  


